



## Neuer Kommunaltraktor für Laakirchen

LAAKIRCHEN. Rechtzeitig vor dem Winterbeginn wurde mit dem neuen Kommunaltraktor Holder C 70 TC eine wichtige Investition in den Winterdienst getätigt. Dieser wird hauptsächlich für das Räumen von Gehsteigen und engen Gassen eingesetzt. *„Der alte Holder war bereits 14 Jahre alt und sehr reparaturanfällig. Mit dem neuen Fahrzeug ist die Schneeräumung und die Splittstreuung auf den Gehsteigen in einem Arbeitsgang möglich“*, freut sich Bauhofleiter Karl Kleemair mit seinen Mitarbeitern über das moderne Fahrzeug. Einen weiteren Vorteil bringt die bereits integrierten Schneefräse, mit der Schnee direkt auf den LKW verladen werden kann. Auch im Sommer kommt der Traktor zum Einsatz, hier wird er vor allem für Transportarbeiten und zum Mulchen verwendet.



**Bildtext:** Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger übergibt den Schlüssel des neuen Kommunaltraktors an die Mitarbeiter des Bauhofes.